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Pergunta 2: Quais estratégias de planejamento urbano serão adotadas na gestão?

A  cidade  de  Anápolis  aprovou  recentemente  uma  revisão  do  Plano  Diretor  que  gerou  uma 
discussão sobre a proposta de expansão urbana exorbitante e incompatível com os diagnósticos 
existentes para a  necessidade de crescimento do município para os próximos dez anos.  Desta 
forma, vejo como imprescindível uma revisão imediata do plano diretor enquanto instrumento de 
estabelecimento da politica urbana. Observo a necessidade do estabelecimento de um sistema de 
planejamento urbano que contemple a implantação de um sistema de informações municipais 
com a criação de um Banco de Dados Integrado às demais secretarias municipais, tendo em vista a 
viabilização  da  gestão  do  espaço  urbano.  O  objetivo  é  criar  um  sistema  permanente  de 
monitoramento das questões urbanas e implantação de programa de gerenciamento e articulação 
de  políticas  de  ações  administrativas  entre  os  diversos  órgãos  que  compõem  a  estrutura  da 
prefeitura. Após a aprovação do Plano Diretor pretendo a imediata utilização dos instrumentos do 
Estatuto da Cidade para a politica de ocupação dos vazios urbanos e implantação do Banco de 
lotes municipais. 


